

## Oficina de la ONU para los Derechos Humanos condena atentado en Bogotá

Bogotá, D.C., 15 de mayo de 2012

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el atentado ocurrido en la mañana de hoy en Bogotá, en el que habrían muerto dos personas y 39 más estarían heridas. El atentado, según las autoridades, fue dirigido contra el ex Ministro de Justicia, abogado y periodista Fernando Londoño, quien se encuentra entre los heridos.

«Este atentado viola los derechos humanos de las personas que lo sufrieron. Me entristece mucho la muerte de los dos colombianos, y las heridas de muchos otros más, en el día de hoy. Repudio este acto de violencia. Me solidarizo con las víctimas y sus familias, con las autoridades y con todos los colombianos», dijo Todd Howland, Representante de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

La Oficina espera que las autoridades puedan pronto identificar a los responsables de estos hechos de violencia, y que los investiguen, juzguen y sancionen por el crimen cometido hoy.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2012/05/cp1206.pdf>

[Descargar documento](#)

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2012/05/cp1206.doc>

[Descargar documento](#)